

Bregtalkurier (KW 11/2017)
Schwarzwälder Bote
Südkurier
Homepage

Bürger- und Zentraler Service

Marcel Schneider

Sachbearbeiter: **be**

Telefon: +49 7723 939-120

Seite 1 von 2

Furtwangen, 23.06.2020

Pressebericht Nr. 078/2017

**Georg Herth als Gemeinderat verpflichtet.
Neuwahl des Bürgermeisters am 8. Oktober 2017.**

Furtwangen. Zu Beginn der jüngsten Gemeinderatssitzung wurde Georg Herth von Bürgermeister Josef Herdner offiziell als Gemeinderat verpflichtet. Herth rückte für den im Februar 2017 ausgeschiedenen Odin Jäger in den Gemeinderat nach.

Bürgermeisterwahl 2017; Bestimmung des Wahltags, Bildung des Gemeindevwahlausschusses, Stellenausschreibung, Ablauf der Bewerbungsfristen, Festlegung der öffentlichen Bewerbervorstellung

Der Gemeinderat beschloss, dass die Wahl des Bürgermeisters der Stadt Furtwangen im Schwarzwald am Sonntag, den 8. Oktober 2017 stattfindet; eine eventuell notwendig werdende Nachwahl am Sonntag, 29. Oktober 2017. Die Stellenausschreibung erfolgt am Freitag, 21. Juli 2017 (Kalenderwoche 29), im Staatsanzeiger von Baden-Württemberg. Das Ende der Frist für die Einreichung von Bewerbungen wurde wie folgt festgelegt: Für die Wahl auf Montag, den 11. September 2017 bzw. für eine evtl. Neuwahl auf Mittwoch, den 11. Oktober 2017.

Die für die Wahl zugelassenen Bewerber erhalten die Möglichkeit, sich den Bürgern am Dienstag, den 26. September 2017 und, sofern im Falle einer Neuwahl neue Bewerber hinzukommen, am Donnerstag, 19. Oktober 2017, in einer öffentlichen Versammlung in der Festhalle Furtwangen vorzustellen. Die Festlegung des Verfahrens zur Bewerbervorstellung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Bebauungsplanverfahren Furtwangen-Rohrbach „Erweiterung Wohngebiet Reibschenberg“

Die Stellungnahmen, welche im Zuge der frühzeitigen Beteiligung der Behörden und sonstigen Trägern öffentlicher Belange bei der Stadt Furtwangen im Schwarzwald eingegangen sind, wurden vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.

Die Verwaltung wurde beauftragt, nach Abklärung der offenen Punkte/Fragen, die Offenlage des Bebauungsplanentwurfes und des Umweltberichtes durchzuführen.

Ausbau der Bühlhofstraße

Der Gemeinderat setzte sich des Weiteren mit dem Ausbau der Bühlhofstraße auseinander. Er nahm die Entwurfsplanung mit dem Erläuterungsbericht und der Kostenberechnung des Ingenieurbüros Kirn zur Kenntnis. Die Kostenberechnung für die gesamte Maßnahme beläuft sich (inkl. Honorar) auf brutto 1.453.000 Euro. Nach dem Beschlussvorschlag soll die Verwaltung mit der Ausschreibung beauftragt werden. Sollte das Ergebnis der Submission mit der Kostenberechnung einhergehen (Abweichung bis 10%), soll die Verwaltung beauftragt werden, die Auftragserteilung vorzunehmen und in der nächsten Gemeinderatssitzung das Ergebnis bekannt zu geben.

Der Gemeinderat entschied, den Technischen und Umweltausschuss zu beauftragen, den Beschluss, so wie er dem Gemeinderat vorgelegt wurde, zu fassen.

Erweiterungsbau am Otto-Hahn-Gymnasium mit Realschulzug; Übertragung der Beauftragungsbeschlüsse Rohbauarbeiten und Gerüstarbeiten

Der Gemeinderat erteilte sein Einverständnis, dass der TUA die Beschlussfassungen für die Auftragsvergaben der Rohbauarbeiten und Gerüstarbeiten vornimmt.

Sanierung Bregtalbad; Beckenkopfsanierung

Die Bauunternehmung Grafried GmbH, Ziegelhofstr. 39, 79118 Freiburg, erhielt vom Gemeinderat den Auftrag, die Beckenkopfsanierung im Bregtalbad Furtwangen, zum Bruttopreis von 257.919,85 Euro durchzuführen.